Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 39 m2
Référence 83096134
Prix 620 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Vente appartement Cannes, situé dans la célebre résidence Le Gray d'Albion, I
sécurisée et bénéficiant d'un emplacement idéal entre la rue d'Antibes et La 5
Croisette, notre agence propose ce spacieux studio composé d'une terrasse ¥
fermée orientée a I'est, séjour, cuisine indépendante, entrée avec toilette et salle de P %

¥ ¥ i

bains. Agréable vue sur la ville et les collines de Super Cannes.Si vous avez des

questions ou si ce bien vous intéresse, n'hésitez pas a nous contacter par email ou ' : -

par téléphone, notre équipe se tient a votre disposition.

Apartment for sale Cannes, located in the famous Le Gray d'Albion residence,
secure and ideally situated between Rue d'Antibes and La Croisette, our agency
offers this spacious studio apartment comprising an enclosed east-facing terrace,
living room, separate kitchen, entrance with toilet and bathroom. Pleasant view over
the town and hills of Super Cannes.If you have any questions or if you are
interested in this property, please do not hesitate to contact us by email or

telephone. QOur team is at your disposal.

CIME MEDITERRANEE
Le Gray d'Albion - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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